

# El Nuevo Testamento

## Juan Dirige Gente a Jesús

**Juan 3:22-36**

El versículo para los niños menores  
El versículo para los niños mayores.

Jesús necesita que ser más importante, y yo menos. Juan 3:30

Jesús necesita que ser más importante, y yo menos. Juan 3:30

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

En nuestra historia de la Biblia hoy, estamos todavía viendo el libro de Juan, leímos en capítulo 3 que después que Nicodemo visito a Jesús, Jesús y sus discípulos salieron de la ciudad y estaban bautizando. La gente estaba viniendo a Jesús, probablemente porque había cambiando el agua a vino, y cuando creyeron en Él, confiaron en Él y fueron bautizados. Esto quiere decir que fueron encendidos en el agua, usualmente un río. Fueron encendidos en el agua y después los levantan del agua. Fueron bautizados, no porque el agua hacía algo especial pero, querían que todos supieran que habían hecho una decisión de seguir a Jesús. El bautismo es una manera de decir, “¡Oye, creo que Jesús es hijo de Dios y como yo creo, he escogido de seguirlo y ser obediente a lo que Él enseña!”

Al mismo tiempo, alguien más estaba bautizando. Un poco lejos de allí, en el río Jordán, había un hombre llamado Juan, Juan el bautista. ¿Alguien se recuerda algo de Juan el bautista de las lecciones pasadas? Juan fue enviado por Dios para decirle a la gente de Jesús y también preparaba gente para que crean a Jesús. Juan era el que bautizo a Jesús. Estaba todavía bautizando. Estaba en el río Jordán con sus seguidores. Sus seguidores estaban infelices por una razón. ¡Le dijeron a Juan que Jesús, quien Juan bautizo, estaba bautizando y que mucha gente estaba siguiendo a Él!

¿Qué dijeras tú? ¿Cómo piensan que Juan reacciona? La Biblia nos dice como reacciona Juan. Juan recordó a sus seguidores que había escuchado decir, “No soy Él que todos han estado esperando.” Juan había venido a decirles a otros de Jesús, para prepararlos para que sigan a Jesús para que todos puedan tener la oportunidad de creer en Jesús por lo que Juan decía. Juan le explicó a sus seguidores que lo que pasaba con Jesús, que muchos estaban siguiendo a Él (hasta algunos seguidores de Juan), estaba pasando porque esto era lo que Dios quería.

Metas de la lección

Esfuérzale a la clase que Jesús es más importante que nosotros.  
Esfuérzale a la clase que necesitan que creen en Jesús, y en nada más.

Juan hasta dijo una historia chica de una boda. Compartió que solo porque no eres el que te vas a casar, no es razón de ser infeliz o triste. Es una cosa muy feliz cuando un amigo se casa. Y Jesús era el amigo de Juan. Juan explicaba que lo que estaba pasando era como una boda. Jesús era como el novio en la boda y todos los que siguen a Él y creen en Él son como la novia. ¡Cuando Jesús le llama a la gente que crean en Él, así como el novio invita a la gente a la boda, Juan se hizo feliz!

Juan sabía la razón que Dios lo envió. Juan sabía que no era el que toda la necesitaba que creer en porque confiaba en Dios. Juan sabía que Jesús era más importante que el porque sabía que Jesús vino para que ténganos una manera de vivir. Juan dijo algo muy importante. Dijo, “Jesús necesita que ser más importante, y yo necesito que ser menos.” Juan sabía que el no era el centro de atención. ¡Ese era el lugar de Jesús! Y Juan le gusta mucho dirigir a la gente a Jesús. Juan sabía que si alguien cree en Jesús, y no en él mismo, recibe la vida eterna.

¿Y usted que piensa? ¿Has creído, confiado, y escogido a seguir a Jesús? ¡No hay ninguna persona o cosa más importante que esto! Si no has hecho esto, habla conmigo por favor. ¿Si ya eres seguidor de Jesús, eres como Juan? ¿Realizas que es más importante ser obediente a Jesús que hace lo que nosotros queremos? ¿Estas dirigiendo gente a Jesús? ¡Tienes una oportunidad en tu casa o en tu escuela de compartir con otros que Jesús murió por ellos y todos nosotros!

**Actividades para el verso de memoria**

Hagan unas trompetas para anunciar que “Jesús necesita que ser más importante, y tengo que ser menos.” ¡Imprimé el verso de memoria en la trompeta y después practica anunciando el verso!

**Tiempo de refresco y limpieza**

Ora por los estudiantes, que ellos podrán saber de la necesidad de seguir a Jesús y que cuando ya son seguidores, ellos podrán ser como Juan en dirigir gente a Cristo.

**Tiempo de oración**

“Bugles” serán un buen aperitivo. Escúzales la historia en animando a los estudiantes en pensando de alguien que necesita que saber de Jesús.

Planeación para: Lección 10  
La Mujer del Pozo de Agua Habla con Jesús  
Juan 4:1-30; 39-42

---

## **Lección para preescolares**

### **Para: ¡Puedo ser el Amigo de Jesús!**

Leímos en la Biblia que Jesús tenía un amigo. Juan era el amigo de Jesús. Hemos hablado de Juan antes. Juan era el primo de Jesús. Juan bautizo a Jesús.

Juan nos enseña que era el amigo de Jesús cuando le enseñaba a sus seguidores. Jesús y Juan estaban haciendo la misma cosa, compartiendo con la gente de Dios, el Padre de Jesús. Pero más gente estaba yendo con Jesús que con Juan. Juan no se enoja. Le decía a sus seguidores que esto tenía que pasar. Que Jesús tenía que ser más importante y Juan menos. Juan le dijo a sus seguidores que la gente necesitaba que saber más de Jesús que de Juan. Jesús es el único que nos puede hacer amigos con Dios. Juan era un buen amigo porque no se puso contra Jesús y dejó que el sea importante.

¿Cómo puedes ser el amigo de Jesús?

Puedes decirles a tus amigos de Jesús. Puedes decirles a tus amigos que Jesús es muy importante. Puedes decirles que Jesús es el hijo de Dios. Y puedes ser como Juan, estando feliz cuando tus amigos deciden de seguir a Jesús.

Oren: “Dios, gracias por Jesús. Gracias por muestrándome como puedo ser amigo de Jesús.”

---

## Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Sean buenos amigos unos a otros. Hable con los estudiantes y escoge alguien quien necesita un amigo, alguien que no recibe muchos visitantes, alguien que estará enfermo. Hagan tarjetas decoradas y entregalas a esa gente.
- Convierte tu estudio bíblico a una oficina de periódico. Diles a unos estudiantes que sean los escritores e ilustradores. Provee palabras del periódico o papel grueso. Haz que los estudiantes se formen en grupos de dos para que puedan crear un artículo de la historia con retratos también.
- Trae unos artículos que se usan diariamente a la clase. Por ejemplo; agua, pan, una camisa de manga corta. Pregúntale a los estudiantes cual de los artículos es más importante, el segundo, y el menos. Pregúntale a cada estudiante. Hablen en como hay muchas diferente opiniones. Hablen de la verdad de la declaración de Juan que Jesús es más importante que toda estas cosas, y que nosotros también. Repasen Juan 1:3. Jesús estuvo con Dios en la creación del mundo. El Creador es más importante que la creación.
- Hagan una tabla de juego al tamaño de una persona en el espacio del estudio bíblico usando cuadros de alfombra o papel grueso de color. Pon el papel lado a lado desde el principio hasta el último cuadro titulado “Fin.” En equipos, o individualmente, haz que los estudiantes respondan preguntas de esta lección y de las pasadas lecciones. Los estudiantes comienzan en el principio, en el cuadro titulado “Principio.” Pueden avanzar un cuadro cuando responden una pregunta correcta. El movimiento puede ser usado por usándoos dados de esponjas grandes o por escogiendo tiras de papeles numerados en una bolsa. El que llega al último cuadro primero es en ganador.